

心身を鍛える 剣道で非行化防止



日向地区少年剣道大会」が行われ の二つの剣道団体がありますが、 熱戦が展開されました。

これは、毎年実施される町文化 祭行事の一環として、町剣道連盟 の協賛により行われるもので、本 町をはじめ日向市、門川町、北郷 村、諸塚村、椎葉村から12の剣道 団体、257名の小中学生が参加し 学年別に男女混合の個人戦で試合 が行われました。

11月14日、町体育館で「第8回 町内には「冠月館」と「牧心館」 毎日のきびしい練習で心身を鍛練 することにより、青少年の非行化 防止にも役立っています。

上位入賞者 (本町関係分)

準優勝 那須修三(牧心) = 小5

〃 都甲忠弘 (冠月) =中3

3 位 小林雅典 (") = 小4

// 山本 究(牧心) = 小6

″ 鍋島武士 (冠月) =中3

昭和57年 12 月 号 第 376 号

発行/東郷町役場・編集/企画財政課

散り浮きて湯の面に黄なるこれの落葉 なにぞと見れば栗の葉らしき

牧水

品点数

1三三点

▽学芸品展

品点数

四七四点

>民謡発表会

参加者

六六名

(男子) 坪谷公民館 (女子) 八重原公民館 (女子) 八重原公民館

参加者 二五七名

一九点

デッドヒート

九三点



小中学校合同体育大会



小手一本決まり! 少年剣道大会

○公民館対抗バレーボ 準優勝 越表公民館 機大会

(女子)

寺追公民館

特典等

実習負担金 (月額)

(月額) 五〇〇円

見事な懸崖づくり

菊展示会

この行事しての行事しての行事し

、学校等の協力により 会、ソフトボール連盟

ール大会を皮切りに、半月に-月三十一日の公民館対抗ソフ

口

民多数参加のもと、

盛大に開催

▽公民館対抗ソフトボール大会れその結果は次のとおりです。



スパイク一発! 公民館対抗バレーボール大会

要学金(技能者育成資金貸付) 制度があります。 通学生 月額 八、五○○円 寮 生 月額一〇、二○○円 寮 生 月額一〇、二○○円 京 生 月額一〇、二○○円 京 生 月額一〇、二○○円 「二級技能検定試験」の学科 試験が免除され、電気科では 別に「電気工事士」の免許が とれます。 五.

昭和58年度

募集人員 職業訓練生募集

電気科 20 20 45 名 名 名

田和57年12月1日(水)、 昭和58年1月17日(月) 日本 1月17日(月) 応募資格 室内工芸科 20g 室内工芸科 20g

す。また、金融機関等をねらう強かけることが盗犯を防ぐ第一歩で ・ちよっとの留守です ちよっとの留守で ッカギ

fーを抜きとりドアロックを完全 自動車から離れるときは、必ず ています。 にしましよう。 盗犯人の多くは盗難車両を使用 多くの現金は家に置かないよう

にはなるべく必要以外の現金は置 ず目に付けるのは現金です。家あき巣ねらいなどの窃盗犯人が また預金通帳と印鑑は必ず別の しま

などの犯罪や少年非行等が多発する時期でもあります。そのため警察では、この時期を『年末年始の特別警戒」と定めて犯罪や事件、事故の防止に努めています。皆さんも、これらの被害にあわないよう次の点に注意しましよう たりするため、 盗 隣近所に一声かけて頼 ため、金融機関を狙う、何かと大きな金が動 あき巣ねらい

少

のが女性です。

非行のきざしを早目に発見しま

帰宅時間が不規則になった。違った友人が出入りする。外出がひった友人が出入りする。外出がひればんになった、あるいは買い与えない品物を所持している。服装や髪型が変ったなど、日頃と異なった動作や行為をいち早く発見した意、助言し、家庭で解決しかねることがらはヤングテレホン(各警察署に備えてあります)の活用

子供と毎日の出来ごとが気軽に あるとともに、規則ある生活態度 を身につけさせるなど、厳しさの 中にも愛情のある明るい家庭を築 中にもでいる。 明る い家庭づく ij

期に必要な措置をとることが大切するなど、少年非行に走る前に早や警察の少年係、担当教師に相談

末になり例年多 シーか自家用車を利用 大金を持ち なるのがひ

年非 行 0 止

本県では今年の場合の交通事故

ことができません

す。本町では更こてき、という。本町では更こてき、というながませる側にも重大さに対するというない。

ところが十月二十五日、に協力を呼かけていました 及び交通関係者に事故防止の徹底ありますので区長、町内各事業所 にとってかってない最悪の状態を 位という、誠に憂慮さ 一月十日に重大事故が発生 いう、誠に憂恵され、県内四十四市町村の内で上が、県内四十四市町村の内で上が、 更に十

ない事態もおこり得ることと思い

人の意識をたか

る。町民

す。
内においても同じ状況がみられま
内においても同じ状況がみられま

を町にその輪を広げていただきたくという、このいたましい犠牲を 有びこの町からださないよう、家 族で又隣り近所から戒めあって、 全町にその輪を広げていただきた 運転者の一寸とした不注意か

に誓約書を入れて下さるようお願でいメットを着用すると自分の心でルメットを着用すると自分の心でい、又シートベルト、



れ交通法規 起すな事

けつ起大会を開催してでも、町民では、交通事故防止のための町民ますが、なおこの状態が続くよう

(15)

子供に教えよ物に心あり 点 描

或寺で坊さんが、子供を集めて お話しをすることにしました。子 は喜んで集まりました。さて坊 さんは先づ玄関の子供のはき物を きんは先づ玄関の子供のはき物を きんは先づ玄関の子供のはき物を もうと思うんだが、玄関のズック ようと思うんだが、玄関のズック たちが、あーん、あーんと泣いてたちが、あーんと泣いてはん」子供はへんな顔をしていたが、一人二人の子供がさとったのです。みんなをつれて玄関に行きです。みんなをつれて玄関に行きです。みんなをつれて玄関に行きなックをきちんと揃えて本堂に正座しました。

で聞いてくれるでしよう。」 がさんが子供に教えたのは、は ちさんが子供に教えたのは、は き物はきちんと揃えることでは無 く「物に心あり」の心です。 ズックは二つが揃えられてズックの用をなす。このかを切さられてズックの用をなす。二つが一つなのです。 はなればなれになっては、泣き出します。との心を坊さんは子供にしかと教えられたのです。 ボックにしろ、チ供が身につける物は 形にしろ、子供が身につける物は 形で子供の生活物であります。父や母が 子供を育成していく上で極めて大

一一様が 月を長されるたけで 月を 日本 に 伝 いと 捨に お母さん方は、針供養の こと 等知っていられると思います。 中本 に 伝 わる美しい いられると思います。 中本 に 伝 わる美しい 風習であります 寺の坊さんは 一ズックはあなた方 は 一ズックはあなた方 でくれています。 一と 本 に 伝 わる美しい 風習であります もしています。 そして います。 一と 本 に 伝 わる 美しい ます。 ことを 別ってくれています。 ことをとても 喜んでくれています。 一と ズックの心を 教えられました。 「物豊かにして心貧し」あなれる 物に 人様が心迷うて、物におどらされている 「行政改革」の問題はまさに必要欠くべからざる日本のでは無いでしようか。 今政府が国民に訴えている「行政改革」の問題はまってといてしようか。 今政府が国民に訴えている「行政改革」の問題はまっても、 からざる日本の当まする目類では無いでしようか。 長していく上に、無くてはならぬ長していく上に、無くてはならぬる」と言った心をもって与えて下さることを、心して 長していく上に、乗りたんに与えるのでなく、「この物があなたが成 子供が、用を足さなくなった時でしてとです。

て、与える時にかんたんに与えるの生活との重要な関係をよく知っ物を買って与える時に、物と子供

時勢を思えばこそ、子供だけにはれ、世界情勢の心配事、こうした経済の行きづまり、道義のすた

労災年金相談所が 開設される

の各県を管轄する 令般大分・宮柱 - 宮崎 -

はいり、 当相談所は、労働災害等により 来でしり働者の家族や、重度の障害をうけた労災年金受給者等の自立、福祉の増進等に寄与することを目的として、この人達の生活をはじめとする諸問題についての相談態勢をととのえるとともに、より速く適正なサービスをはかり、当時では、はいめとする諸問題についての相談態勢をととのえるとともに、より速く適正なサービスをはかり、

称

= 所在地

七年十月一日

月~金曜日(前9:30~后4 0)

30

東郷町社会教育委員切な問題では無いでしようか。
「中郷町社会教育委員」

鶴男

9る相談所が左記に呂崎・鹿児島・沖繩

財団法人 相談所 労災年金福祉協会宮崎

(宮崎駅より徒歩三分)

電話 ○九八五一二五一 坂下ビル五階 坂下ビル五階

土曜日

(前9:30~正后)

牧水と坪谷

(8)

塩

月

儀 市

せに父のことを次のように書い 鞋に父のことを次のように書い

私の地方にある。他国者が其処 と来た初めに或家を頼って行く それを誰れは誰の家で濡草鞋を ぬいだというのである。その濡 草鞋をぬいだ群が私の家には極 「濡草鞋を脱ぐ」 という言葉が

私の家自身が極く新しい昔に 、それかあらぬか、私の材附 だ。それかあらぬか、私の材附 だ。それかあらぬか、私の材附 だ。それかあらぬか、私の村附 が。それかあらぬか、私の村附 でもなかった様だが、私の父は その反対に極く開けっ放しの賑 か好きの客を好む質であったと で、来る者をば黒白選ばず歓迎 した。それに丁度航路が開け、 で、来る者をば黒白選ばず歓迎 した。それに丁度航路が開け、 をので私のものでころのつく七 才八才の頃は最もこの遠来の客 が多かった。山師、流浪者、出 を著、多くは余り香しからぬ人

がまたった。そして終には父自身が自分の村を飛び出そうくしまりまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでしまうまでそれが続いていたでは、 た。彼等の来り、且っ去るや、た。彼等の来り、且っ去るや、ったが母は始終それを嘆いていったが母は始終それを嘆いていい。 と試むる様になった。

所得税の

決算について

確定申告をすることになっていまら十二月までの一年間の所得を自ら十二月までの一年間の所得を自られている方の所得税は、一月からがでいる方のが得税は、一月からでは、個人で商売をです。

で の ・ ・ で ・ ・ に とっては、十二月は一年で一 方に とっては、十二月は一年で一 るだしい時期と思いますが、お店 を に とっては、十二月は一年で一 を に とっては、十二月は一年で一 を に とっている が に に の に に に の に の に の に の に に 。 に の に に の に る 。 に 。 。 に 。 に 。 に 。 。 に 。 に 。 。 に 。 。 に 。 。 。 。 。 。

を掲げて取り組んでいます。 こんなときには人権擁護委員に

正し、ヨーニ とになって、積上げた、たくさんの伝票を整理するのは大変なことですし、記帳ミスやは大変なことですし、記帳ミスやは大変なことですし、記帳ミスやに、たくさんの伝票を整理するのともなりかねません。

応じた速度が必要。自転車や酔った人がいるときは徐行するなどして下さい。この事故を処理中においても事故現場の脇を四十キロぐらいで通過する女性ドライバーが

伝票や帳簿の整理は、その日のう帳から始まるともいえましよう。 い申告は、毎日の正確な記

しいばかりでなく大変危険です。なら、タクシーを利用するなり、よう、タクシーを利用するなり、よう、タクシーを利用するなり、

よう、タクシーショー・酔った人も交通事故にあわない

相手の立場を考えて

豊かな人間関係を

12月4日~10日

本年度の重点目標は、

人権が侵されたり、侵されるお人権が侵されたり、侵されるおは、告訴、そのほか家庭内の問題、借地、借家、登記、金銭貸問題などいろいろなことでお困りの方は、お近くの人権擁護委員りの方は、お近くの人権強要を

週

間

普及と人権意識の高揚を呼びかけ までの一週間を「人権週間」とし までの一週間を「人権週間」とし までの一週間を「人権週間」とし を誓ったものです。

大切です。
大切です。
大切です。
大切です。 ら、早かに御相談ください。 ら、早からないことがありました ら、早かに御相談ください。

(電話〇九八二〇 (電話〇九八五四九三八九) 発相談室を御利用ください 御相談は最寄りの税務署又は税

十二月四日~十日 第三十四回 人権週間が始まります。 この人権週間の由来は、一九四 この人権週間の由来は、一九四 三回国連総会において世界人権宣言が採択された十二月十日を記念 まが採択された十二月十日を記念 はいる 第三十四回 十二月四日~十日 第三十四回

「部落差別をなくそう」

電話

(〇九八二) 劉二一七九

宮崎地方法務局延岡支局人権擁

「婦人の地位を高めよう」

これは、最近自分の権利のみを主張するあまり、他人の人権を尊重しなければならないということを忘れてしまったり、軽視したりする傾向にあるため、相互に相手の立場を考慮して豊かな人間関係の立場を考慮して豊かな人間関係

豊かな人間関係をつくろう―

ますので、

、安心して気軽にお出か、安心して気軽にお出か

相談は無料で秘密は固く守ら

東郷町人権擁護委員

仲 小 寺 深 田 迫

高野敏男 ―互いに相手の立場を考えて『人権の共存』

御相談くださ

酔 った歩行者

駐在所だより

乗用車にはねられ

した夜は前が見えにくく、道路にれ重体となる交通事故が発生しまれ重体となる交通事故が発生しま道で酔ってふらついていた男の人 『ってふらついていた男の人、十日夜役場入口近く♡の国

> 成 人 式 案

町では五十八年四月一日までの公民館で成人式を行ないます。
ての日は午前九時三十分から受付、十時から式が始まります。
該当者は昭和三十七年四月二日から昭和三十八年四月二日から昭和三十八年四月一日までの

間に生れた方です。 人式に出席御希望の方は、各区の町外に居住する方で、本町の成

電話二一一一番内線五一番員会にお申込み下さい。

今月の税金

る

固定資産税国民健康保険税 3 5 期 期

納期限 12 月 25 日



昭和五十八年度保育所の 入所手続について

おいで下さい。 請者が直接、役場住民課福祉係に から預りますが、申請書に添付す 所にありますので御利用下さい。 課又は、鶴野内保育所・坪谷保育 できます。申請用紙は、役場住民 日までの間に入所由請を受付ます 五十八年一月五日から一月二十五 所希望される保育者の方は、昭和 び私立山陰保育園に、子どもを入 る書類の説明がありますので、申 昭和五十八年度に町立保育所及 山陰保育園は、概ね生後五ヶ月 町立保育所は、満三才から入所

までお問い合せ下さい。 尚、不明の点は、住民課福祉係

輪番制の実施について 給油所休日休業における

=

場所

東郷町老人福祉館

東郷町行政相談委員 東郷町仲深

俊

日時

十二月二十一

日

九時

ガソリンスタンドは輪番で営業す はできませんでしたが、今からは ることになりました。御利用下さ 今まで日曜日等のガソリン給油

電報予約の方法を 御存しですか

報は10日前から予約でき忘れる気 結婚式や成人式などのお祝い電 指定日にお届けします お祝い電報

みあいますので早目にお打ちくだ をダイヤルください。 で打たれる方は局番なしの一一五 五〇円割引になります。なお電話 ンの大安日、土曜日などは大変こ ずかいもいりません。結婚シーズ 3日前までにお打ちになると一 日向電報電話局

談

ています。 います。当日以外は自宅で受付け 例相談日は左記のとおりとなって に対する苦情、要望などとりあげ 団などの仕事、県・町などの仕事 公社、専売公社、公庫公団、事業 て相談に応じております。次の定 国の仕事をはじめ、国鉄、 (電話可) 電々

撤 血 に御協力を

も多くの人命を救助しましよう。 二 場所 東郷町役場前駐車場 をお願いします。そうして一人で 提供していただくことを目的とし う、健康な人々から無償で血液を ています。多くの皆さん方の献血 して輸血を受けることができるよ 献血運動は患者がいつでも安心 日時 12月21日10時30分~15時 まちのうごき 6,513人

3,133人

3.380人

1,765戸

57年11月1日現在)は対前月比

木夏塩塩黒川寺春

與平治 恒 種三郎

73 69 24 91 87 75 77 82

迫野内

男

瀬

原 木 越

八重原

世帯数

田月 月

政

鶴野内

瀬

衛生だより

母子手帳を忘れないように! 0 場所 12月22日 (受付9~10時) 母子健康相談 老人福祉館

> めに善意がよせられました。 町社会福祉協議会へ社会福祉のた

忌明けとして、つぎのかたから

善意のともしび

~福瀬の塩月兵一さんから 厚くお礼を申し上げます。

人集団検診 実施について 0

婦

れますので、必ず受診を。 目の婦人検診が次の日程で実施さ の徹底を図るため、今年度第二回 子宮がんの早期発見と早期治療

実施日及場所 検診料 九〇〇円 対象者 満三〇才以上

12月2日牧水記念館 12月3日 月日 // 老人福祉館 寺迫農協支所13:30~ 場所 // 9~10時 受付時間 9~10時 13~14時

心配ごと相談

り開催いたしますからで遠慮なく で相談ください。 12月14日 開設日 12月21日 12月28日 12月7日 心配ごと相談を、左記日程によ 野々崎 中野辰巳宅 福瀬 老人福祉館 羽坂 甲斐美佐子宅 田辺清吉宅

店唇おめでとう

▽迫野内の黒木善雄さんから

(與平治さん・88才ご死去)

(イシさん・77才で死去)

▽坪谷の矢野與平さんから

▽鶴野内の木下登さんから

(忠雄さん73才で死去)

。鶴野内の塩月美義さんから

(政実さん・24才ご死去)

(一郎さん・97才で死去)

3][]	高黒	熊黒	佐矢	近富	H	統姓士
越	山木	澤木	藤野	藤山	氏	まめて
育	郁定	約世	美信	多陽美	名	2
美	子芳	子喜	春平			
ı]	重川	向野	岡野	福坪區	住所	

				矢		池	赤
田	井	藤	村	野	木	田	ちや
由公	惠	公	信	貴	美日	理由	んの名
和美	子	俊	_	子	和紀	子	名
	柳	幸	輝	left.	泰	健	父の
	郎	栄	行	PH PH	茂	_	名
田	羽	追	福	福	福	追照	住
野	坂	野内	瀬	瀬	瀬	内	所

出生おめでとう 10月届分

富 1 着 美 日向市

こ冥福を祈ります

年令